



Troisième jour de tournage du film « Vu d'en bas » avec les 4e Vermillon :

publié le 08/04/2025 - mis à jour le 09/04/2025

Aujourd'hui, nous avons tourné la séquence 3, 9 et 10, ainsi que la 6 et la 7 qui ont été tournées en Stop Motion. Un groupe a aussi tourné un générique pour le début et la fin du film. L'équipe du making off a pris les coulisses en photo et en vidéo pour en faire un montage. Nous, l'équipe COMM' avons fait l'affiche du film.

Pour la quatrième vermillon ; signé l'équipe COMM' : Céleste, Andreska, Alice

Portfolio

